

Das sind die Starken im Leben,
die unter Tränen lachen,
ihr eigenes Leid verbergen
und andere glücklich machen.

Eine Stimme, die uns vertraut war, schweigt.
Ein Mensch, der immer für uns da war, ist nicht mehr.
Er fehlt uns. Was bleibt, sind dankbare Erinnerungen,
die uns niemand nehmen kann.



Traurig, aber auch dankbar für alles Schöne, das wir mit dir
erleben durften, nehmen wir Abschied von meinem geliebten
Gatten, unserem herzensguten Vater, Schwiegervater, Opa,
Bruder, Schwager, Onkel und Göd, Herrn

Johann Kappacher

„Neuhaus Hans“

ehemaliger Mitarbeiter im Seniorenwohnheim Großarl
leidenschaftliches Mitglied der Großarler Tanzlmusi

der am Dienstag, dem 10. Juni 2025,
im 66. Lebensjahr viel zu früh von uns gegangen ist.

Unser lieber Tat ist am Donnerstag, dem 12. Juni, ab 10 Uhr in
der Friedhofshalle Großarl zur stillen Abschiednahme aufgebahrt.
Den Seelenrosenkranz beten wir um 19 Uhr in der Pfarrkirche.

Den Trauergottesdienst mit anschließender Beisetzung
im Ortsfriedhof feiern wir am Freitag, dem 13. Juni,
um 17 Uhr in unserer Pfarrkirche.

Großarl, am 10. Juni 2025

In unseren Herzen lebst du weiter:

deine Dianne

Manuela und Lukas mit Chiara und Lorena

Patrick und Eva mit Sebastian

Anica und Thomas

Geschwister Georg, Maria, Rupert, Sepp, Herbert

Im Namen der Schwager und Schwägerinnen
sowie aller Verwandten und Freunde.